

Jordan Jaspe - Carta de Oración

Mes de Abril

Querido hermanos de IBHW, espero se encuentren bien y sigan animados en lo que Dios está haciendo en todos los aspectos de nuestras vidas, desde lo que está haciendo en nosotros y a través de nosotros. Para mí ha sido un tiempo para pensar en esto y recordar que aun cuando cosas no avancen como quisiera, Dios permanece fiel y obrando para su gloria y que Él sigue en control.

Hermanos, les comienzo contando esto porque este mes no ha sido el mejor mes para mí, pero aún así consigo ánimo en el Señor para continuar y seguir confiando en Él. Este mes empezó con muchas promesas de que habrían más oportunidades para estar involucrado en lo que Dios está haciendo en la comunidad.

Había podido estar involucrado mucho más por medio de la música y sirviendo con el instituto Bíblico aquí en nuestro pueblo en Fusagasugá. Era de mucho ánimo poder estar sirviendo allí. Cada día durante la semana tienen servicios de adoración y devociones donde me invitan a participar de las alabanzas. Estoy muy agradecido con el Señor por eso y por permitirme pasar tiempo con creyentes en persona.

Desde que empezó la pandemia el año pasado tuvimos que detener el ministerio con los niños en Subía. Este ministerio con los niños era algo en donde podíamos ver la mano del Señor obrando en esta comunidad, no solo en los niños sino en su padres también. lamentablemente por el Covid tuvimos que parar hasta que mejorara la situación. Al principio del mes, los directores de este ministerio me escribieron para invitarme a continuar con este ministerio. Sería un poco diferente por las medidas del Covid, pero Dios estaba abriendo puertas para volver a participar de lo que está haciendo en Subía. Gracias al Señor por eso!

Hermanos y aunque todo esto parezca bueno, y lo es, Dios permitió que mi familia y yo nos contagiáramos del Covid y mi participación con el instituto tuvo que parar y el ministerio en Subía también se tuvo que posponer. Aún así, recuerdo que Dios es fiel y sigue obrando. Por favor oren que Dios permita seguir abriendo puertas para que estos ministerios se puedan reanudar.

Aparte de todo esto, sigo trabajando dirigiendo nuestra iglesia aquí por medio de Zoom. Aún no logramos reunirnos en persona debido a las restricciones, no tener local, y por el cuidado de los hermanos mayores en nuestra congregación. Les pido oración por todo esto. A veces puede ser de desánimo pero también puede ser de ánimo al saber que Dios es fiel y está obrando para bien.

Hermanos, aprecio mucho sus oraciones por todo esto. Les pido que sigan orando por el crecimiento espiritual de nuestra iglesia aquí. Que los hermanos estén animados en el Señor y buscando ser parte de lo que Él está haciendo. Les pido oración también por mi papá que sigue mal del Covid. Gracias al Señor los demás estamos bien, ya casi sanos! Por último, quisiera que oraran por dirección en mi vida y en el ministerio que Dios tiene para mí. Los aprecio mucho a ustedes y muy agradecido por su fidelidad en el apoyo que me han dado. Estoy inmensamente agradecido. Ha sido de mucha bendición.



Aquí hay unas fotos más de mi involucramiento en el instituto por medio de la música antes de que me infectara del Covid.